



Reichskanzler Adolf Hitler schreitet bei einem national-sozialistischen Aufmarsch die Front der Fahnenkompanie ab

Die Seele der Nation!

Von H. M. Waldmann



Pantarchie — Alles fließt, d. h. ewige Veränderung und nie beständig. Dieses griechische Wort mag wohl eine wissenschaftliche Erkenntnis vom Naturgeschehen umfassen, eines sicher nicht: die Seele! Völker werden kommen und Völker werden wieder gehen, doch wird in den starken Völkern dieses griechische Wort keinen Raum finden. In den starken Nationen lebt ihr Blut und ihr Herz und damit ihre Seele. Starke Völker, die in sich aus Generationen geschaffene und ihnen vertraute Erde als Ackerland und damit Vaterland erlebten, machten sich immer wieder frei. Lasten und Bedrückung stählte ihre Kraft.

Fürst Starhemberg, der Führer der österreichischen Heimwehr, mit seinem Adjutanten